
 In Polit-Talkshows würde er aufgrund schlechter Erfahrungen heute nicht mehr gehen.
Andere Gäste hätten dort vor und nach der Sendung fleißig gewitzelt und getrunken,
ihn vor der Kamera aber für humoristische Einwürfe abgestraft.
ardaudiothek.de (66-Min-Audio)

´Ich bin immer noch ein bisschen schüchtern´


